

Un site majeur de la préhistoire récente du Centre-Ouest : Les Châtelliers du Vieil-Auzay à Auzay (Vendée)

Fouille programmée



du lundi 20 juillet 2015 au samedi 15 août 2015

La fouille de ce site de référence pour les périodes du Néolithique moyen (5^e millénaire avant notre ère), du Néolithique récent (4^e millénaire avant notre ère) et de l'Âge du bronze (1^{er} millénaire avant notre ère) a comme objectif en 2015 de matérialiser sur une fenêtre d'environ 400 m² les restes d'un bâtiment sur fossé de fondation datant du Néolithique moyen (4400-4000 av. J.-C.). Foyers, calages de poteaux, mobilier archéologique important accompagnent cette occupation.

Conditions logistiques

- Logement et nourriture à la charge du chantier (avec toutefois une inscription à l'association GVEP de façon à être assuré – coût 10 euros pour un(e) étudiant(e) et 20 euros pour un bénévole)
- Hébergement sous tente dans un camping aménagé (prévoir tente et matériel de couchage)
- Chaussures de sécurité recommandées, vêtements adaptés aux activités de terrain
- Âge minimum 18 ans (pas de maximum... CV archéo bienvenu)
- Condition physique adaptée à un travail archéologique
- Vaccins antitétaniques à jour
- Séjour d'au moins deux semaines consécutives

Contact

Jean-Marc Large – 25, rue St-Vincent-de-Paul – 85000 LA ROCHE SUR YON
jlarge2@wanadoo.fr